
 
 
Fraktion der CDU in der 
Stadtverordnetenversammlung Bruchköbel 
 
 
           Bruchköbel, 25.01.2023 
An den 
Stadtverordnetenvorsteher 
Herrn Guido Rötzler 
sowie 
die Vorsitzende im HFA 
Frau Katja Lauterbach 
 

 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
sehr geehrte Frau Lauterbach 

 
die CDU Fraktion der Bruchköbeler Stadtverordnetenversammlung bittet Sie, den 
nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Haupt- und 
Finanzausschusses  zu setzen. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Die Erneuerung des Straßenbelags sowie der Kanalisation der Friedrich-Ebert 
Straße wird in den Investitionsplan bis 2026 aufgenommen.                              
Ebenso die Instandsetzung der  Gehwege. 

 

Begründung: 

Der Straßenbelag der Friedrich-Ebert Straße ist in einem desaströsen Zustand, eine 
sichere Befahrung ist für Radfahrer schlecht möglich und für Autofahrer 
beschwerlich, der Radstreifen ist mehrfach nachgearbeitet und es gibt viele 
Schlaglöcher und Unebenheiten auch auf der Fahrbahn.                                          
Die Kanalisation ist, bedingt auch durch die Verdichtung der dortigen Bebauung, 
zudem an ihre Grenze gekommen.                                                                                              
Eine Erneuerung ist sicher dringend notwendig.                                                          
Ebenso sind  dort die Gehwege noch teilweise mit quadratischen Platten versehen, 
die  ein sicheres Gehen mit Gehhilfen z.B. nur schwer möglich machen. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. 
Reiner Ochs 
Fraktionsvorsitzender 




